

Ehrenwerter Bischof, lieber Bruder im Bunde,

ich habe mich auf die Äußerungen des Herrn Hagen im Rate des Bundes um Informationen bemüht. Ich muß feststellen, daß Herr Hagen offenbar eigennützige Ziele gegen Herrn Ansgar verfolgt. Herr Ansgar versicherte mir, daß alle Angelegenheiten um die fraglichen nördlichen Talschaften auf vertraglichen und besiegelten Regelungen beruhen. Herr Hauk ist dabei eingebunden. Seinerzeit wurde ein anonymer dritter Beteiligter ausgebootet, wozu die Herren Ansgar und Hauk im Bündnis in der Lage waren. Offenkundig ist der anonyme Dritte der Herr Hagen gewesen, der nun Herrn Ansgar um das verlorene Geschäft Willen eines auswischen will. Somit stellt sich die Frage, ob das moralische Lament des Hagen aufrichtig oder unedel gewesen ist - fragwürdig nach meiner Einschätzung allemal. Ich mache mir Sorgen um den Frieden im Bund!

Es grüßt Euch herzlich Helior